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Será a fi nales de julio cuando los 
semáforos y señalética de la ciudad 
se rehabilitarán con un presupuesto 

que asciende a los 5 millones de pesos.
El regidor titular de la Comisión 

Edilicia de Tránsito Miguel Ángel Briones 
Méndez dijo que estas acciones serán 
concretadas en los próximos días.

“A fi nales de julio van a estar 
trabajando parte de Cemex y otra 
empresa dándole mantenimiento a 
todos los semáforos y a toda la señalética 
que nos hace falta”.

Precisó que en esa labor están 
contemplados todos los semáforos de 
los distintos puntos de la ciudad.

El edil afi rmó que son alrededor 
de 85 cruceros donde se instalaron 
semáforos y que luego de la falta de 
mantenimiento serán rehabilitados.

“Muchos están funcionando y están 
funcionando bien, pero hay una red que 
llega a la fi bra óptica de los semáforos 
para que funcione y se le va a cambiar 
todo el cableado”.

Y es que además señaló que la 
temporada de lluvias afecta en el 
funcionamiento de algunas señales 
por lo que es urgente su compostura.

Finalmente anunció que el nuevo 
jefe operativo de la dirección de Tránsito 
y Vialidad Municipal es Carlos Vargas, 
quien además está a cargo de las grúas 
que transitan por la ciudad.

Autoridades municipales siguen 
sin defi nir si la rehabilitación del 

mercado San José se dará en esta 
administración o en la siguiente.

A decir del director de Desarrollo 
Económico, Octavio Delfín Ruiz, el 
traslado de los comerciantes mayoristas 
a la Central de Abasto no ha sido 
concretado por la inconformidad de 
algunos de ellos. 

“No podría asegurarle en qué 
momento (se iniciará con la rehabili-
tación), pero nosotros estamos en eso, 
efectivamente, esperemos que antes 
de que concluya la administración 
podamos empezar los trabajos”.

Dijo que de los aproximadamente 

Alrededor de 5 mil 300 jóvenes 
veracruzanos presentan este 17 de 

julio el examen de selección para ingresar 
al Colegio de Educación Profesional 
Técnica.

La evaluación será aplicada a través 
del Ceneval y se espera ubicar al 80 
por ciento de los aspirantes quienes 
han elegido como primera opción esta 
modalidad educativa.

La directora en el estado del Conalep 
Judith Gasperín Cessa informó que 
cada año la demanda de la comunidad 
estudiantil ha ido en aumento por lo 
que se contempla la creación de nuevos 
planteles.

Y es que recordó que a la fecha 
sólo 13 municipios cuentan con esa 
modalidad que ofrece un programa 
educativo integral apegado a la 
vanguardia tecnológica.

“Estamos listos para este proceso 
de selección. Cada año tenemos alta 
demanda, a los jóvenes les gusta 
este sistema porque concluyen su 
bachillerato y al mismo tiempo una 
formación que los posiciona como 
profesionales altamente competitivos”, 
afi rmó la docente. 

Precisó que el 90 por ciento de 

la población estudiantil son jóvenes 
de escasos recursos, por lo que con 
frecuencia desertan y dejan inconclusa 
su formación. 

“Pese a que tenemos un nutrido 
sistema de becas, la realidad es que 
gran parte de los jóvenes que ingresan 
a nuestro sistema no logra concluir 
el programa por la falta de recursos 
económicos”, precisó.

Al tiempo detalló que cursar alguna 
de las carreras del Conalep es una opción 
muy económica; no obstante, insistió 
en que la deserción de los estudiantes 
se da con frecuencia. 

En ese sentido, Gasperín Cessa la-
mentó la acción ya que los egresados de 
este sistema son insertados rápidamente 
al sector productivo. 

Actualmente el Conalep ofrece 
carreras del área de la salud, telecomu-
nicaciones, administrativa, comercial y 
humanidades siendo ésta última una de 
las más demandadas.

“En total tenemos 19 carreras, todas 
con gran aceptación por lo que estamos 
en gestiones para abrir otros planteles 
pues debo reconocer que los que 
tenemos en operaciones no abastecen 
la demanda”, fi nalizó.

Rehabilitarán semáforos
y señalética en Xalapa

ARIADNA GARCÍA

SE CUENTA con 
un presupuesto de 
5 millones de pesos 
para la rehabilitación 
de semáforos y 
señalética de al 
menos 85 cruceros 
de la ciudad. 
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Preparan 17 mil 300
jóvenes ingreso a Conalep

HYLCIA TRUJANO

EL DIRECTOR 
de Desarrollo 
Económico 
Municipal declaró 
que el proyecto de 
rehabilitación del 
mercado de San 
José comenzará en 
breve. 
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No saben si habrá ‘manita
de gato’ al mercado San José
ARIADNA GARCÍA

ALGUNOS LOCATARIOS del mercado todavía ignoran de qué se trata el proyecto y que serán 
reubicados. (FOTO AUGUSTO MANDUJANO)

30 locatarios más de la mitad fueron ya 
reubicados, por lo que hay confi anza 
en que pronto ese inmueble pueda 
convertirse en un corredor turístico.

“El proyecto es construir un corre-
dor en donde haya algunas cafeterías, 
lugares educativos, bibliotecas, espacios 
culturales”.

Dijo que la dirección de Obras 
Públicas y Desarrollo Urbano están 
inspeccionado que esa labor pueda 
realizarse a la brevedad.

En ese contexto subrayó que con 
ello se benefi ciará a los comerciantes, 
pues la central de abasto está teniendo 

una importante difusión para no 
perjudicar sus ventas.

“No se trata de que los locatarios de 
San José salgan afectados, a la Central de 
Abastos se le está dando mucha difusión, 
se le está dando mucha promoción y si 
ustedes recuerdan los fraccionamientos 
de Las Ánimas, hay cerca uno que 
colinda con la Central, entonces para 
las personas que habitan esos nuevos 
fraccionamientos es más fácil acudir a la 
Central, o a la Plaza Fidelidad, para hacer 
sus compras; va a estar mejor porque 
van a estar totalmente comunicados”, 
argumentó.

El 90 por ciento de la población estudiantil 
son jóvenes de escasos recursos, por lo que 
con frecuencia desertan


